

## Schlemmen und genießen beim Dinner in Weiß

**UNTERHACHING** Der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching veranstaltet am Samstag, 28. Juli, um 19 Uhr im Unterhachinger Ortspark an der Wallbergstraße das zweite Dinner in Weiß. Wie schon der Name verrät, dominiert bei diesem Picknick unter freiem Himmel die Farbe Weiß. Bei der Kleidung genauso wie beim Geschirr, den Tischen und Stühlen. Aber auch „weiße“ Speisen sollten an diesem Abend serviert werden. Dazu gehören Fisch, Reissalat oder Quarkspeisen. Jeder Teilnehmer bringt seine Tische, Stühle, Tischdekorationen und Speisen selber mit.

Es werden keine Speisen und Getränke verkauft. Da das Picknick unter freiem Himmel ein festliches Ambiente ausstrahlen soll, bittet der Städte-Partnerschaftskreis auf Einweggeschirr zu verzichten. Bei schlechten Wetter wird das Dinner in Weiß auf Samstag, 4. August, verlegt. Ob die Veranstaltung am 28. Juli stattfindet, kann ab 15 Uhr unter Telefon 61 500 600 und auf der Internetseite des Städte-Partnerschaftskreises [www.staepa-uhg.de](http://www.staepa-uhg.de) abgefragt werden. Auf der Homepage sind noch weitere Informationen über das Dinner in Weiß nachzulesen.

